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【教育スローガン】

どの生徒も伸ばす、
伸びる生徒はさらに伸ばす。

文化祭開催 テーマ「一番星に俺らはなる！～俺らの青春は終わらねぇぇぇ！～」

１０月２１日（土）、第58回最上校文化祭を開催しました。

生徒会企画では、ワードウルフと宝探しを行いました。後者

はグループに分かれてクイズを解き、いただいた地図から、校

舎内に隠されたお宝を探し出すゲームです。みんな協力してお

いしいお宝を探し出すことができました。

午後からのクラス企画は、演劇、動画、ダンスの発表など各

学年趣向を凝らしたものとなりました。また、今年は保護者の

方々が模擬店に取り組み、昼食としてたぬきうどんとおにぎり

を提供していただきました。この日は寒い一日でしたが、温か

いご馳走で身体も心も温まりました。

マラソン大会 ３学年が４冠達成

(最上校HP)

１１月１０日（金）、猛暑の影響で９月22日（金）から延期したマラソン大会を実施しました。

雨が心配されましたが、気温も高くなく絶好のマラソン大会日和となり、学校周辺の道路を周回し、

男子は約６㎞、女子は約４㎞を駆け抜けました。

男子は甲州慎吾さん（３年）が初優勝、女子は大類由渚さん（３年）が見事に３連覇を果たしまし

た。学年対抗でも３学年男女が優勝し、最高学年として面目躍如たる活躍でした。また、山田建設株

式会社様より飲み物の差し入れをいただきました。ありがとうございました。

マラソン大会の後は恒例の芋煮会を行いました。各学年でグループを作り、火を起こすところから

取りかかり、どのグループも協力し合って調理していました。また、学年を超えた交流も見られ、最

上校の良さが随所にみられる行事となりました。

文化祭企画で「山形のスペ

シャリストに聞くトップセミ

ナー」として新庄市でデザイン

事務所を設立し、伝承野菜や工

芸品を後世に繋ぐプロジェクト

の企画・運営等を行っている吉

野敏充さんにご講話いただきま

した。生徒たちが最上地域の良

さを再認識するきっかけとなり

ました。



介護職員初任者研修修了式

９月２９日（金）、介護職員初任者研修の修
了式が最上校会議室で行われました。今年度は、
３年生５名と一般の方１名の計６名が約４か月
間の研修を修了し、認定されました。今後は、
研修で学んだことをいかし、地域福祉の充実に
貢献して欲しいと思います。

今後の主な予定

１２月 ７日(木) １・２年進路ガイダンス
１２日(火) キャンパス制交流(１年)
１２日(火)～15日(金) ２年修学旅行
１４日(木) １年企業見学・３年学年行事
２２日(金) ２学期終業式
２５日(月)～１月５日(金) 冬季休業

１月 ９日(火) ３学期始業式、課題テスト①
１０日(水) 課題テスト②
２６日(金) 除雪ボランティア
２９日(月)～３１日(水) ３年学年末試験

スポーツ班で育てたコス
モスがきれいに咲いたので
「あたご
こども園」
に贈呈しま
した。

木と音の会は、ＴＵＹの番
組「どすコイやまがた」の取
材を受け、１０月１８日(水)
に放送されました。また１０
月１４日(土)に行われた「音
の風コンサート」では、オー
プニングに出演しました。

９月２日（土）に２年生が前森高原のカムロ
窯陶芸教室、１０月２日（月）に１・２年生が
さつまいもの収穫体験を行いました。地域活性
化の取り組みについて、地域の方々から直接お
話を聞き、質問もしながら楽しく取り組むこと
ができました。

猛暑の影響で今年は時期を早めてダンス授業
を行いました。１・２年生は学年全体で、３年
生はグループを作ってダンスに取り組みました。
各学年とも、創意工夫を凝らした作品となりま
した。

総合的な探究の時間 地域学習実施

ダンス授業発表会 ２学年インターンシップ報告会

７月に行った２学年インターンシップの報告
会を行いました。２学年生徒にとっては初めて
の就労体験となりました。各々が実習を通じて
得た学びや、後輩たちに伝えたいことをスライ
ド資料にまとめ、発表しました。

ジモト大学「しごトーク」

11月16日（木）、地元
企業で働く若手社員の方々
のお話を聞く「しごトーク」
を開催しました。
今の職業に就くに至った

きっかけ、地元で働く意義
や楽しさなどをお聞きし、
自身の進路選択について考
えを深めるいい機会になり
ました。

10月16日（月）、新庄
北高校で行われた図書委員
の地区リーダー研修会に参
加し、アートブック制作や
他校の図書委員との情報交
換を行ってきました。

11月9日（木）、新庄神室産業高校真室川校で
行われた保健委員リーダー研修会に参加しました。
メディアコントロールをテーマに最上地区の高校
生と交流し、スマホ
の使い方について考
えを深めました。

図書委員・保健委員リーダー研修会

地域活動部の活躍


